



Ästhetische Chirurgie heute:
zwischen klassischer Methode
und modernem Verfahren
Plastisch-chirurgisches Symposium
Donnerstag, 30. November 2017



Alfried Krupp Krankenhaus

Sehr geehrte Damen und Herren,

die ästhetisch-plastische Chirurgie eröffnet diverse Möglichkeiten der Harmonisierung des eigenen Aussehens. Veränderungen der Körpersilhouette, des Gesichtes, aber auch die Verzögerung des natürlichen, sichtbaren Alterungsprozesses sind durch Anwendung bewährter Therapiekonzepte aus der rekonstruktiven Chirurgie in Kombination mit ständig weiterentwickelten modernen Techniken der ästhetischen Chirurgie möglich.

Unsere Aufgabe ist es, Ihre Wünsche zu analysieren und unter Berücksichtigung verschiedener Behandlungsmöglichkeiten, aber auch Risiken, mit Ihnen ein Konzept zu erarbeiten, das Sie dem Ideal Ihres Selbst näher bringt. Ihr Wohl und optimale, natürliche Behandlungsergebnisse sind für uns Anspruch und Verpflichtung zugleich.

Wir wollen Ihnen in einer Patienteninformationsveranstaltung die klassischen Standardtechniken der ästhetischen Chirurgie mit modernen Behandlungsverfahren vorstellen und informieren. Hierbei wird der Fokus insbesondere auf das Gesicht, die Brust und die Körperkonturierung im Vergleich von nicht-chirurgischen zu operativen Maßnahmen gelegt.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Priv.-Doz. Dr. med. Jörg Hauser
Klinik für Plastische, Rekonstruktive und
Ästhetische Chirurgie, Handchirurgie

Programm

Ästhetische Chirurgie heute:
zwischen klassischer Methode und modernem Verfahren
Informationsveranstaltung

Donnerstag, 30. November 2017

16.00 bis 18.00 Uhr

Berthold Beitz Saal

Alfried Krupp Krankenhaus

Rüttenscheid

- 16.00 Uhr Begrüßung und Einführung
Priv.-Doz. Dr. med. Jörg Hauser
- 16.10 Uhr Gesicht: Fadenlift oder Facelift?
Pro und Contra der Gesichtsverjüngung
Priv.-Doz. Dr. med. Jörg Hauser
- 16.40 Uhr Männer altern anders. Vorstellung eines neuen
operativen Konzeptes zur Gesichtsstraffung beim
Mann
Irin Leifeld
Fachärztin für Plastische und Ästhetische Chirurgie
Klinik für Plastische, Rekonstruktive und
Ästhetische Chirurgie, Handchirurgie
- 17.00 Uhr Von der Infusion zum Implantat:
aktuelle Konzepte der Brustvergrößerung
Priv.-Doz. Dr. med. Daniel J. Tilkorn
Leitender Oberarzt
Klinik für Plastische, Rekonstruktive und
Ästhetische Chirurgie, Handchirurgie
- 17.20 Uhr Körperformung mit oder ohne OP?
Dr. med. Amir H. Roushan
Oberarzt
Klinik für Plastische, Rekonstruktive und
Ästhetische Chirurgie, Handchirurgie

- 17.40 Uhr Nasenkorrektur: mikrochirurgisch oder offen?
Dr. med. Winfried Hohenhorst
Chefarzt
Klinik für HNO-Heilkunde, Kopf- und Hals-Chirurgie
- 18.00 Uhr Ohrmuschelkorrektur: Form, Stellung, Größe
Dr. med. Britta Pförtner
Oberärztin
Klinik für HNO-Heilkunde, Kopf- und Hals-Chirurgie
- 18.20 Uhr Treffen mit den Experten und individuelle Beratung
mit Imbiss

Nähere Informationen

Veranstaltungsort
Berthold Beitz Saal
Alfried Krupp Krankenhaus
Rüttenscheid
Alfried-Krupp-Straße 21
45131 Essen

Der Eintritt ist kostenfrei.
Keine Anmeldung erforderlich.



Männer altern anders. Warum sollte man sie wie Frauen liften?

Klinische Studie zu einem neuen Facelift Konzept bei Männern.
Nehmen Sie daran teil unter www.simalift.de

Kontakt

Klinik für Plastische, Rekonstruktive und
Ästhetische Chirurgie Handchirurgie
Priv.-Doz. Dr. med. Jörg Hauser
Chefarzt

Sekretariat

Viktoria Helbling

Telefon 0201 805-1171

Telefax 0201 805-1172

plastischechirurgie@krupp-krankenhaus.de

Alfried Krupp Krankenhaus

Steele

Hellweg 100

45276 Essen